

小学校低学年の部

優良賞

「みんな、けんこう元気パワー！！」

那覇市立垣花小学校 3年生 仲本 七椰

私は、沖縄について、『何をかこうかな』と調べたり、考えたりしました。

沖縄といえば、キレイな青い海、青い空、私の大好きな沖縄そば、沖縄料理、沖縄のおわらい芸人、そして、エイサーやおどり、大つな引き、はた頭など、にぎやかな、お祭りもいっぱいあって、私は、楽しいお祭りに、よく出かけています。

特に、沖縄の音楽が大好きです。『ていんさぐぬの花』は、小さい時から、おばあちゃんに教えてもらいました。三味線の音も大好きです。音楽がきこえるとなつて体が動いて、おどってしまいます。どこでも動いておどっているので、「落ちつきなさい」といわれることもあります。

大好きな沖縄のことを考えていると、沖縄のいい所がたくさんあるので、うれしいなあと思います。

でも、はじめてしてビックリしたことがあります。それは、昔、沖縄が長じゅの島で一位だったことです。

『長じゅの島』って何だろう？
そこで、思ったのです。

長じゅとは、長生きということなので、沖縄のお年よりが、元気で、楽しく、長生きして、けんこうパワーで、沖縄を元気に明るくしてもらいなと思ったのです。

私のおばあちゃんは、七十八才でとても元気一杯でいつも働いています。た

まに、老人会と一緒に行って、みんなと歌ったり、体操をしたり、指あそびしたりしてとても楽しいです。私がついていけないこともあり、ビックリします。本当に、おじいちゃん、おばあちゃんは元気です。

また、ボーイスカウトで、カジマヤーのお祝いのお手伝いに参加しました。おばあちゃん二人がオープンカーにのって、かぞくやいっぱいの人たちが風車を持って地域をパレードしたのは、びっくりしました。

元気で長生きして、すごいなー。私も、元気で長生きして、こんな風にパレードをして、お祝いしてほしいと思ったことを思い出しました。沖縄で生まれた人がみんな元気に働いて、長生きしてほしいです。私の知らなかった『長じゅのしま沖縄一位』にまたなってほしいなと思います。

私は、方言が分からないので早くおぼえたいと思います。それは、老人会に行ってお話し出来たらもっと楽しいと思うからです。色々なことを教えてもらいながら、おどったり、歌ったりして楽しくあそびたいです。

みんなが仲良くくらせる沖縄をのこしたいです。

大好きな沖縄。元気な沖縄。長じゅの沖縄に色々な人がきて、おじいちゃん、おばあちゃんと仲良く、楽しんですごしてほしいです。沖縄の元気パワーをもらって、沖縄に来たみんなが元気になってほしいです。

沖縄を大好きになってほしいです。

私は、沖縄が大好きだから、沖縄に生まれてよかったです。

メンソーレ。長じゅのしま、沖縄へ。